Besuch die bereits bestehenden guten Beziehungen zwischen der SED und der Awami-Liga weiter vertieft und gefestigt hat.

Die Delegation der Awami-Liga bringt gegenüber der SED ihre tiefe Befriedigung für den warmen Empfang und die Gastfreundschaft, die der Delegation während des Besuches erwiesen wurden, zum Ausdruck. Sie lädt eine Delegation der SED zum Gegenbesuch zu einem beiden Seiten genehmen Zeitpunkt in die Volksrepublik Bangladesh ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 25. Juni 1973